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Vor alem finde ich ,gehören die LED nicht (aus Kostengründen ) in die Hauptscheinwerfer.Um
dann bei allen Gelegenheiten ständig abgeblendet zu werden.

So ,wie beim S6 oder E-Klasse ,in die Stoßstange,das geht eher.Hier fahren mittlerweile
Unmengen von NAchrüst LEDs rum.In allen Fabrikaten.Was besonderes ist das schon lange
nicht mehr.

Aber für amerikanische Weihnachtsbeleuchung ---i d e a l !

Alex.
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